

# *Médicos de Cuba realizaron en mayo más de 34 mil consultas en Haití*

---



Imagen ilustrativa tomada de [radiocubitas.icrt.cu](http://radiocubitas.icrt.cu)

Puerto Príncipe, 10 jun (RHC) La Brigada Médica de Cuba en Haití realizó en el mes de mayo 34 mil 403 consultas, una atención que contribuye hoy al mejoramiento de la calidad de vida del pueblo de la nación antillana.

En el plan de trabajo estaba contemplado ofrecer 27 mil 976, pero los galenos cubano lograron rebasar la programación en un 123 por ciento.

De acuerdo con un documento al que tuvo acceso Prensa Latina, en 2023 estaba previsto realizar en mayo 44 mil 585 consultas, y fueron efectuadas 49 mil 295 para un cumplimiento de un 111 por ciento.

Precisa el informe, que la Brigada Médica de Cuba en Haití realizó en mayo más de cuatro mil 700 intervenciones quirúrgicas de manera gratuita.

En el quinto mes del 2024 fueron practicados cuatro mil 711 procedimientos de este tipo, de ellos, mil 18 mayores y tres mil 693 menores.

Puntualiza el documento que se realizan 3,6 cirugías menores por cada una intervención mayor.

El plan mensual en este apartado médico es tres mil 419, y sobrecumple en un 138 por ciento.

Dicho informe subraya que para 2024 está fijada la cifra de 43 mil 680 operaciones. Hasta mayo se debían realizar 18 mil 131 intervenciones, y fueron practicadas 22 mil 528. Ahora quedan pendientes 21 mil 152 para cerrar el 2024.

Al hacerse referencia a las cirugías mayores se cumple a un 119,7 por ciento y las menores a un 143,7.

Los médicos cubanos en Haití realizaron histerectomías, cesáreas, embarazos ectópicos, herniorrafías inguinales, hidroceles, apendicetomías, entre otras operaciones, además de cirugías de urgencias. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356981-medicos-de-cuba-realizaron-en-mayo-mas-de-34-mil-consultas-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**